

France TV Info - France 3 Centre-Val de Loire, 18 mai 2015

Jean Zay et les Orléanais

Les multiples hommages rendus lundi à Jean Zay par les Orléanais ne doivent pas faire oublier que, jusqu'en 1994, aucune stèle, aucune rue, aucun bâtiment n'a commémoré l'œuvre - immense du ministre du Front populaire. Explications

Ch.L. | Publié le 18/05/2015 | 12:38, mis à jour le 18/05/2015 | 17:39

67 [Partager](#) [Tweeter](#) [Partager](#) A⁺ A⁻



© Gaumont Jean Zay

Jean Zay entrera au Panthéon le 27 mai 2015 aux côtés des résistants Germaine Tillon, Geneviève de Gaulle-Anthonioz et Pierre Brosolette. Un hommage national qui intervient plus de 60 ans après celui qui lui fut rendu en 1948 à l'occasion de ses funérailles. A Orléans, sa ville natale, des cérémonies de commémoration avaient lieu jusqu'ici en petit comité en présence de ses filles Catherine Martin-Zay et Hélène Mouchard-Zay.

67

